

PRECISION | FLUKE.

GANA EN CALIDAD. GANA CON PRECISION Y FLUKE

PRIMERO: Antecedentes Generales.

Desde el 06 de Diciembre del 2023 hasta el 02 Enero 2024, PRECISION realizará un concurso en el cual se sorteará a un ganador, a quien se le hará entrega del premio que consiste en un (1) **Termómetro IR Fluke 62 MAX (SKU FLUKE-62MAX)**

SEGUNDO: Requisitos para participar.

Podrán participar en el Concurso las personas naturales mayores de edad, residentes en el territorio de **Chile continental**, que se registren en el formulario de la website

<https://landing.precision.cl/concurso-termometro-fluke>

TERCERO: Procedimiento para participar.

Para participar en el Concurso, entre los días 06 de Diciembre del 2023 hasta el 02 Enero 2024, los participantes deberán:

1. Ingresar a <https://landing.precision.cl/concurso-termometro-fluke>
2. Registrar sus datos personales en el formulario que aparece en la página

CUARTO: Vigencia del Concurso.

El concurso estará vigente entre los días 06 de Diciembre del 2023 hasta el 02 Enero 2024 desde las 09:00 horas hasta las 19:00 horas, ambas fechas inclusive.

QUINTO: Sorteo y premio.

El miércoles 03 de Enero 2024, se realizará un sorteo aleatorio entre quienes hayan dejado sus datos. El sorteo estará a cargo PRECISION y se hará a través de un sistema digital donde se elegirá al ganador del concurso. De igual manera, se sorteará 1 ganador suplente, quien reemplazará al ganador ante la eventualidad de que este renuncie al premio o caduque su derecho a este.

Se realizará un único sorteo en donde se elegirá al ganador para un (1) **Termómetro IR Fluke 62 MAX (SKU FLUKE-62MAX)**

El premio no podrá ser cambiado por su valor en dinero o por otros productos o servicios. El premio no es transferible a terceras personas.

SEXTO: Entrega de los premios.

El ganador será informado mediante contacto directo vía telefónica el día miércoles 03 de Enero 2024. PRECISION coordinará la entrega del premio hasta 30 días hábiles como máximo.

El ganador deberá contestar uno de los tres (3) llamados que se realizarán en un plazo de 24 horas. En el caso de que no responda, perderá su derecho al premio y se contactará al suplente.

En caso de que el ganador conteste dentro del plazo y este resida en la Región Metropolitana, se coordinará la entrega del premio en las instalaciones del edificio principal de PRECISION, ubicado en Av. El Salto 4291 Huechuraba, Santiago.

En caso de que el ganador resida en regiones, se coordinará el despacho a su domicilio mediante courier.

En caso que el ganador no responda afirmativamente aceptando el premio a través del contacto, no concurra a las oficinas centrales a retirar el premio el día acordado o no otorgue la dirección para la entrega del premio - en caso de ser de regiones- perderá su derecho al premio y se procederá a contactar al ganador suplente.

SÉPTIMO: Caducidad del premio.

El ganador no podrá hacer efectivo el premio en los siguientes casos: Si los datos proporcionados son falsos, inexactos o no se encuentran debidamente actualizados o no se obtuviera respuesta de éste en los intentos por comunicarles la calidad de ganador o de su respuesta aceptando el premio.

En cualquiera de estos casos, el ganador perderá su derecho al premio y PRECISION podrá entregarlo al ganador suplente. Si este tampoco cumple con los requisitos, PRECISION podrá declarar desierto el concurso y disponer del premio a su mejor parecer.

OCTAVO: Publicidad.

El resultado del evento, con indicación del ganador, se publicará en el perfil de LinkedIn de PRECISION (<https://www.linkedin.com/company/1047202>) a partir del día miércoles 03 de Enero 2024.

NOVENO: Exclusiones.

Se excluirán del sorteo las personas jurídicas y empleados PRECISION

DÉCIMO: Uso de los datos personales.

Los datos personales otorgados por los participantes mediante el formulario pasarán a ser parte de la base de datos de CRM PRECISION, los cuales podrán ser utilizados para envío de correos con actualizaciones de nuevos productos y noticias. Los participantes podrán darse de baja de las listas de correo mediante el link "unsubscribe" presente en el footer de todos nuestros mailings.

PRECISION no compartirá ni difundirá datos personales de los participantes.